

Más de 32 mil personas están desaparecidas en México



México, 2 jun (RHC) En México 32 mil 218 personas están en paradero desconocido, según las últimas estadísticas de la Secretaría de Gobernación.

Durante los dos últimos años la lista creció en más de ocho mil 500 nombres y en enero la cifra nacional de sujetos no localizadas o desaparecidas era de 30 mil 942 casos.

Las autoridades señalan que entre los reportados como desaparecidos podría haber migrantes, fallecidos e incluso quienes abandonaron su hogar en forma voluntaria.

El Congreso tiene pendiente ratificar una ley sobre el tema, que incluiría la creación de un sistema nacional de búsqueda, una comisión coordinada por la Secretaría de Gobernación y la creación de fiscalías especializadas para detener y combatir ese flagelo. (Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131496-mas-de-32-mil-personas-estan-desaparecidas-en-mexico>



Radio Habana Cuba